

学校だより

葉月（はづき）

令和2年8月13日 今帰仁小学校

2020. August .Thirteenth (13th)

文責：校長 屋良 篤

Number 16

2学期始まる

学でなら分はな
二まのか自にに
た。日こで対学期
しのたねののい
マスしすすスし
りマ験まあル樂よ
まス經りリイたし
が始りにななウしま
(クでにナ実き
学期日ま期期口充い
れ学学コリて
二25こいのや配つ
ら月。長て理を張
か12すもけ管氣頑
今はきとに健分よ
期続い冬の十る

しな生学こが更校
と手級小た員を學
り苦下仁い全等小
かのて帰て生動仁
つ分し今し年活帰
し自といし6係今
の。生よ話た、く
てた年りおし番いい。
けし6よどま當でさい。
向ま「6よどま當でさい。
う。にいどりい思業歩くて
よ期てこなたく授にて
し学べるとき強て共つ
んで二述張一い心つ、い
こと、も頑ダて變なりて
自こた負を一し大と張つ
たま抱科リにも範頑作
した教の校と模にを



児童代表あいさつで、思い出や抱負を述べる
新里こうあ さん（6年生） ↑

新しい先生

今日から職員が一人増えました。
特別支援サポートとして配置されました
高良盛太 先生です。
自身は今帰仁村諸志です。
よろしくお願ひします。



今日の嬉しかったこと

今朝、登校中に校門に向かって歩いて
いると「校長先生、おはようございます」と
立ち止まって丁寧にあいさつをして
くれた6年生の女子児童がいました。

とても嬉しく思いました。立ち止まって挨拶をすることは、なかなか難しいことです。

二学期最初の日にとても清々しい気持ちになりました。お名前は聞きませんでしたが、あいさつをしてくれた6年生の女の子、ありがとうございました。また、ほかにも挨拶をしてくれた児童がたくさんいます。これからも挨拶の輪を広げていってください。